

1

La muerte es extraña. **Estamos diseñados para vivir. Nadie quiere morir. ¿Por qué?**

---

---

El sabio Salomón dice:

“ Los que viven saben que han de morir, pero los muertos nada saben, ni tienen más recompensa. Su memoria cae en el olvido. También perecen su amor, su odio y su envidia; y ya nunca más tendrán parte en todo lo que se hace debajo del sol”  
**Eclesiastés 9:5-6**

2

Jesús compara la muerte con un sueño:

“ Jesús añadió: —Nuestro amigo Lázaro duerme, pero voy a despertarlo. —Señor —respondieron sus discípulos—, si duerme, es que va a recuperarse. Jesús les hablaba de la muerte de Lázaro, pero sus discípulos pensaron que se refería al sueño natural. Por eso les dijo claramente: —Lázaro ha muerto. [...] Entonces Jesús le dijo: —Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí vivirá, aunque muera; y todo el que vive y cree en mí no morirá jamás. ¿Crees esto?” **Juan 11**

**¿Cómo puede impactar esto tu forma de vivir y afrontar la muerte?**

---

---

3

Lázaro era el hermano de María, y amigo íntimo de Jesús. **Juan 11:35** describe cómo se sentía Jesús por la muerte de su amigo: “**Jesús lloró**”. **Es el versículo más corto de la Biblia, pero está lleno de significado. ¿Por qué?**

---

---

**¿Qué ideas puedes extraer de los siguientes textos? ¿Cómo puedes aplicarlas a tu vida?**

4

“ Muchos de los judíos que habían ido a ver a María y que habían presenciado lo hecho por Jesús creyeron en él. Pero algunos de ellos fueron a ver a los fariseos y les contaron lo que Jesús había hecho. Entonces los jefes de los sacerdotes y los fariseos convocaron una reunión del Consejo. —¿Qué vamos a hacer?—dijeron—. Este hombre está haciendo muchas señales milagrosas. Si lo dejamos seguir así, todos van a creer en él, y vendrán los romanos y acabarán con nuestro lugar sagrado, e incluso con nuestra nación.” **Juan 11:45-48**